

« Actus Monde »

Par Antoine

- Des frappes américaines en Syrie

Dans la nuit du 6 au 7 avril, le président des Etats-Unis, Donald Trump, a ordonné des frappes sur une base aérienne du régime Syrien.

Ce bombardement marque un spectaculaire revirement de la politique américaine. Il intervient 2 jours après l'attaque à l'arme chimique dont l'armée syrienne serait responsable. Cette attaque sur la ville de Ran Cheiroun a fait des dizaines de morts et a choqué la communauté internationale.

- Une 5^{ème} victime dans l'attentat de Londres

2 semaines après être tombée dans la Tamise suite à l'attaque à la voiture à Londres, Andrea Cristea est décédée.

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°035 – 07/04/2017



<http://www.scool-radio.com> / cdi.vittel@gmail.com